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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000395, Pregunta relativa a privatización del servicio de mantenimiento de varios hospitales 
y centros sanitarios de la provincia de Cádiz

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Inmaculada Nieto Castro, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 27 de febrero de 2018
Orden de publicación de 5 de marzo de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Inmaculada–Nieto–Castro,–del–G.P.–Izquierda–Unida–Los–Verdes-Convocatoria–por–Anda-
lucía,–con–arreglo–a– lo–previsto–en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de– la–Cámara,– formula–a– la–
consejera–de–Salud–la–siguiente–pregunta–con–ruego–de–respuesta–escrita–relativa–a–privatización–del–servicio–
de–mantenimiento–de–varios–hospitales–y–centros–sanitarios–de–la–provincia–de–Cádiz.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

Desde–que–en–noviembre–de–2017–se–conociera–la–decisión–del–SAS–de–privatizar–el–mantenimiento–de–los–
hospitales–y–centros–sanitarios–de–Cádiz,–el–Campo–de–Gibraltar–y–Jerez,–se–vienen–sucediendo–concentracio-
nes–de–rechazo–a–la–referida–externalización,–avaladas–por–CCOO,–USO,–CGT,–CSIF–y–UGT.

Se–trata–de–unos–150–trabajadores–afectados–por–el–pliego–de–condiciones–de–ámbito–provincial–que–regiría–
la–concesión–de–un–servicio–que–viene–arrastrando–problemas–desde–hace–años–por–la–falta–de–contrataciones,–
porque–no–se–cubren– las–bajas–o–por– la– tardanza–en– la–recepción–de–piezas–y–materiales–para– las–distintas–
reparaciones,–entre–otras–cuestiones.

Todos– los–sindicatos–alertan–de–que–poner–en–manos–privadas–este–servicio–básico–en– los–hospitales–y–
centros–sanitarios–gaditanos–va–a–aumentar–la–precariedad–y–causar–un–doble–perjuicio,–dado–que–las–tareas–
incorporadas–en–el– pliego– ya–están–asumidas–por–personal– público,– cuyos–puestos– van–a– ser– vaciados–de–
contenido–mientras–se–encomiendan–a–personal–menos–cualificado,–inexperto–y–en–condiciones–laborales–más–
desfavorables.

La–Junta–de–Andalucía–está–haciendo–oídos–sordos–a–las–peticiones–sindicales–y–del–personal–en–defensa–
de– la–gestión–pública–del–servicio,–a–pesar–de–que– los–centros–donde–ya–se–encuentra–privatizado–plantean–
múltiples–problemas,–especialmente–por–las–subcontrataciones–y–los–sobrecostes–en–reparaciones–deficientes–
que–deben–ser–acometidas–nuevamente–una–vez–realizadas–por–las–empresas–concesionarias.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente
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PREGUNTA

¿Cuáles– son– las– razones– por– las– que– la–Consejería– de–Salud–mantiene– el– pliego– de– condiciones– para–
la– externalización– del– servicio– de–mantenimiento– hospitalario– y– de– centros– sanitarios– de– Jerez,–Campo–de–
Gibraltar–y–Cádiz,–a–pesar–de–contar–con–personal–público–ejerciendo–las–funciones–recogidas–en–el–mismo,–
el–rechazo–frontal–manifestado–por– la– totalidad–de– los–sindicatos–y–el–deterioro–de–este–servicio–en–aquellos–
centros–donde–ya–se–ha–procedido–a–su–privatización?

Parlamento–de–Andalucía,–20–de–febrero–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Izquierda–Unida–Los–Verdes-–

Convocatoria–por–Andalucía,–
Inmaculada–Nieto–Castro.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000396, Pregunta relativa a proyecto Eolo para la playa de Valdevaqueros, en Tarifa (Cádiz)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María del Carmen Molina Cañadas, del G.P. Podemos 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 27 de febrero de 2018
Orden de publicación de 5 de marzo de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La– Ilma.–Sra.–Dña.–María–del–Carmen–Molina–Cañadas,–del–G.P.–Podemos–Andalucía,– con–arreglo–a– lo–
previsto–en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de– la–Cámara,– formula–al–Consejo–de–Gobierno– la–
siguiente–pregunta–con–ruego–de–respuesta–escrita–relativa–a–proyecto–Eolo–para–la–playa–de–Valdevaqueros,–
en–Tarifa–(Cádiz).

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

La–asociación–Somos–Tarifa–ha–solicitado–que–se–emita–un–informe–que–garantice–la–no–afección–a–la–Red–
Natura–2000–por–parte–del–proyecto–Eolo–para–la–playa–de–Valdevaqueros,–en–Tarifa–(Cádiz).–Este–proyecto–
incluye–un–aparcamiento–para–330–plazas,–un–restaurante–y–un–bar–de–playa–dentro–de–la–Zona–Especial–de–
Conservación–ES–00000337–del–Estrecho.–No–existe–tal–informe,–por–lo–que–se–repite–la–situación–que–ya–se–
ha–vivido–en–la–zona–en–el–caso–de–la–repotenciación–del–parque–eólico–KW–Tarifa.–La–Consejería–de–Medio–
Ambiente–y–Ordenación–del–Territorio–parece–considerar–que–queda–enmarcado–dentro–del–procedimiento–de–
calificación–ambiental–que–tramita–el–Ayuntamiento–de–Tarifa–en–relación–con–el–citado–proyecto.–Sin–embargo,–
el– ayuntamiento–está–otorgando–una–mera– licencia–de– instalación–de–establecimiento–hostelero,– no– siendo–
este–el–solicitado–informe–de–no–afección–preceptivo–según–las–directivas–europeas–relacionadas–con–la–Red–
Natura–2000.

Los–grupos–medioambientalistas–y–sociales–desconfían–de–la–directora-conservadora–del–Parque–Natural–
del–Estrecho,–María–Eugenia–San–Emeterio,–que–señala–públicamente–una–zona–especial–de–Conservación–
como–lugar–degradado–medioambientalmente,–indicando–que,–al–no–utilizarse–fondos–europeos,–los–informes–
que–se–le–solicitan–no–son–preceptivos.–El–objetivo–de–catalogar–un–lugar–con–tan–alta–protección–lleva–intrín-
seca–su–catalogación–como– lugar–de– riqueza–ambiental,–para–garantizar–su–protección–y–conservación.–Sin–
embargo,–se–está–permitiendo–el–proyecto–denominado–Eolo,–que–supone–un–«ordenamiento»–del–trasiego–de–
caravanas–que–viene–existiendo–desde–hace–30–años.–La–Comisión–Europea–ha–respondido–a–una–pregunta–del–
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eurodiputado–Florent–Marcellesi–sobre–el–mismo,–indicando–que–cualquier–plan–o–proyecto–que–pueda–afectar–
de–forma–apreciable–a–un–lugar–Natura–2000–debe–someterse–a–una–adecuada–evaluación–y–solo–se–autorizará–
tras–haberse–asegurado–que–no–causará–perjuicio–a– la– integridad–del–espacio–en–cuestión.–No–se–disponía–
en– la–Comisión–Europea–de– información–detallada–del–proyecto–y,–por– tanto,–no–podía–expresarse–sobre– la–
compatibilidad–del–proyecto–con–las–disposiciones–de–la–Directiva–Hábitat–o–la–Directiva–Marco–del–Agua.

Por–otro–lado,–al–haber–sido–objeto–de–denuncias–ante–la–Fiscalía–de–Medio–Ambiente,–la–Comisión–Europea–
recuerda–que–los–Estados–miembros–son–los–principales–responsables–de–la–aplicación–correcta–y–oportuna–de–
los–Tratados–y–de–la–legislación–de–la–UE,–y–que–los–tribunales–y–los–fiscales–nacionales–también–desempeñan–
un–papel–fundamental–a–la–hora–de–garantizar–el–respeto–de–las–leyes.–Sin–embargo,–hay–constancia–de–que–
cuatro–grupos–han–solicitado–la–paralización–cautelar–de–este–proyecto,–habiéndose–archivado–las–solicitudes–
por–encontrarse–en–fase–administrativa.

A–pesar–de–encontrarse–en–fase–administrativa,–se–han–iniciado–las–obras.–Los–colectivos–implicados–en–la–
defensa–del–medioambiente–vuelven–a–entregar–una–nueva–solicitud–de–paralización–cautelar–ante–la–Fiscalía.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–las–siguientes

PREGUNTAS

¿Qué–información–ha–trasladado–el–Gobierno–andaluz–a–la–Comisión–Europea–acerca–de–los–pormenores–
de–este–proyecto–y–sobre–su–no–afección–al–Parque–Natural–del–Estrecho?

¿Considera– el– Gobierno– andaluz– adecuadas– y– ajustadas– a– la– norma– las– actuaciones– de– la– directora-
conservadora–del–Parque–Natural–del–Estrecho,–que–no–aplica–el–principio–de–precaución–y–conservación–y–
declara–que–una–zona–especial–de–conservación–es–un–«patatal»?

¿Cómo–es–posible–que–se–puedan–realizar–obras–sin–haber–finalizado– la–vía–administrativa–y–qué–piensa–
hacer–la–Consejería–de–Medio–Ambiente–y–Ordenación–del–Territorio–en–respuesta–a–estos–hechos?

¿Considera– el–Gobierno– andaluz– que– está– asegurada– la– paz– social– en– el–Parque–Natural– del–Estrecho–
del–cual–es–responsable–cuando–la–participación–ciudadana–en–su–junta–rectora–es–minoritaria–y–no–tenida–en–
cuenta–al–tomar–las–decisiones,–y–cuando–ni–siquiera–se–respetan–los–tiempos–que–requiere–la–vía–administrativa–
para–la–resolución–de–los–trámites?

Parlamento–de–Andalucía,–20–de–febrero–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Podemos–Andalucía,–

María–del–Carmen–Molina–Cañadas.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000397, Pregunta relativa a control de emisiones de la industria cementera

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María del Carmen Molina Cañadas, del G.P. Podemos Anda-
lucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 27 de febrero de 2018
Orden de publicación de 5 de marzo de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La– Ilma.–Sra.–Dña.–María–del–Carmen–Molina–Cañadas,–del–G.P.–Podemos–Andalucía,– con–arreglo–a– lo–
previsto–en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de– la–Cámara,– formula–al–Consejo–de–Gobierno– la–
siguiente–pregunta–con–ruego–de–respuesta–escrita–relativa–a–control–de–emisiones–de–la–industria–cementera.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

Según– las– respuestas–del–consejero–de–Medio–Ambiente–y–Ordenación–del–Territorio–a–varias– iniciativas–
parlamentarias,–la–incineración–de–residuos–de–la–industria–cementera–es–segura–con–la–normativa–existente–
en–Andalucía–y–el–control–que–se–ejerce–por–parte–de–la–consejería.

En–el–año–2015,–se–publicó–en–la–revista–científica–Chemosphere–un–artículo–titulado–«Mortalidad–por–cáncer–
en–poblaciones–próximas–a–instalaciones–de–producción–de–cemento,–cal,–yeso–y–óxido–de–magnesio».–Dicho–
artículo–versaba–sobre–la–relación–entre–el–cáncer–y–habitar–en–un–lugar–cercano–a–una–empresa–cementera–
(donde–incineran–residuos),–de–fabricación–de–yeso,–cal–u–oxido–de–magnesio.–Los–firmantes–son–investigadores–
de–la–Universidad–Carlos–III–de–Madrid.

En–dicho–estudio,–en–el–que–se–analizaban–todas–las–instalaciones–de–estas–características–en–el–territorio–
español,–se–encuentra–una–relación–entre–habitar–en–un–radio–de–5–kilómetros–en–el–entorno–de–las–instalaciones–
antes–mencionadas–y–un–riesgo–relativo–(RR)–mayor–de–morir–a–consecuencia–de–distintos–tipos–de–cánceres,–
con–una–probabilidad–del–95%.

Así,– el–RR–de–morir– por– cualquier– tipo–de–cáncer–es–de–1,04–para– los–hombres–y–1,03–para– las–mujeres.–
Se–debe–destacar–que–el–RR–en–los–cánceres–colorrectales–es–de–1,07–en–hombres–y–1,10–en–mujeres.–En–el–
caso–de–los–hombres–destacan–los–RR–de–cánceres–de–pleura–(RR=1,71),–peritoneo–(RR=1,62),–vesícula–biliar–
(RR=1,21)–y–estomago– (RR=1,09).–Según–el– tipo–de– instalación,–el–RR–para–el–cáncer–de–pleura–es–de–1,59–
para–hombres–y–1,86–para–mujeres.
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Más–específicamente,–el–trabajo–relacionó–una–mayor–probabilidad–de–morir–de–cáncer–de–páncreas–en–el–
entorno–de–la–cementera–de–Córdoba–(código–PRTR–142)–de–RR=2–para–hombres–y–RR=2.31–para–mujeres,–e–
igualmente–en–la–de–Gádor,–Almería–(código–PRTR–1572),–para–hombres–(RR=2,61)–y–para–mujeres–(RR=2,06).

Dados– los– resultados– de– este– estudio,– se– ponen– en– dudas– las– afirmaciones– del– consejero– de– Medio–
Ambiente–y–Ordenación–del–Territorio–sobre–seguridad–en–el–proceso–de–producción–de–cemento.–Es–necesario–
desarrollar–actuaciones–para–evitar–la–emisión–a–la–atmósfera–de–sustancias–cancerígenas–que–aumentan–las–
tasas–de–mortalidad–por–cáncer–entre–quienes–están–expuestas–a–ellas.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–las–siguientes

PREGUNTAS

¿Tiene–intención–la–Consejería–de–Medio–Ambiente–y–Ordenación–del–Territorio–de–modificar–la–legislación–
andaluza–para–evitar–estos–efectos?

¿Se–están–realizando–en–el–entorno–de–estas–instalaciones–controles–permanentes–de–emisiones–de–dioxinas–
y–de–los–metales–pesados–que–se–sabe–que–se–emiten–y–que–afectan–a–la–salud?

¿Se–ha–considerado–en– la–Consejería–de–Medio–Ambiente– y–Ordenación–del–Territorio– la–necesidad–de–
coordinarse–con–la–Consejería–de–Salud–para–hacer–estudios–epidemiológicos,–en–las–proximidades–de–estas–
instalaciones,–de– los–que–extraer–conclusiones–para–el–establecimiento–de–medidas–y–distancias–a–núcleos–
de–población?

Parlamento–de–Andalucía,–20–de–febrero–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Podemos–Andalucía,–

María–del–Carmen–Molina–Cañadas.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000398, Pregunta relativa a retraso del decreto de sequía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Antonio Castro Román, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 27 de febrero de 2018
Orden de publicación de 5 de marzo de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El– Ilmo.– Sr.– D.– José– Antonio– Castro– Román,– del– G.P.– Izquierda– Unida– Los– Verdes-Convocatoria– por–
Andalucía,–con–arreglo–a– lo–previsto–en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–
al–consejero–de–Medio–Ambiente–y–Ordenación–del–Territorio– la–siguiente–pregunta–con–ruego–de–respuesta–
escrita–relativa–a–retraso–del–decreto–de–sequía.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

Desde–que–se–anunciara–el–decreto–de–sequía–para–el–pasado–mes–de–enero,–hemos–vivido–dos–retrasos–
del–mismo.–Parece–ser–que,–a–primeros–de–marzo,–estará–aprobado–el–documento–definitivo.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–las–siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles–han–sido–las–razones–para–retrasar–la–aprobación–de–este–documento?
¿Cuáles–serán–las–principales–medidas–contenidas–en–dicho–documento?
¿Con–qué–entidades–se–está–negociando–este–documento?

Parlamento–de–Andalucía,–21–de–febrero–de–2018.–
El–diputado–del–G.P.–Izquierda–Unida–Los–Verdes-–

Convocatoria–por–Andalucía,–
José–Antonio–Castro–Román.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000399, Pregunta relativa a puentes de Punta Umbría (Huelva)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Andrés González Rivera y Dña. Carmen Céspedes 
Senovilla, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 27 de febrero de 2018
Orden de publicación de 5 de marzo de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–D.–Manuel–Andrés–González–Rivera–y–Dña.–Carmen–Céspedes–Senovilla,–del–G.P.–Popular–
Andaluz,–con–arreglo–a– lo–previsto–en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de– la–Cámara,– formulan–
al–Consejo–de–Gobierno– la–siguiente–pregunta–con–ruego–de–respuesta–escrita– relativa–a–puentes–de–Punta–
Umbría–(Huelva).

PREGUNTA

¿Cuándo–tiene–previsto–el–Consejo–de–Gobierno–comenzar–las–obras–de–los–puentes–entre–Huelva–y–Punta–
Umbría–sobre–el–río–Odiel?

Parlamento–de–Andalucía,–21–de–febrero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Manuel–Andrés–González–Rivera–y–
Carmen–Céspedes–Senovilla.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000400, Pregunta relativa a ruta marítima entre Huelva y Cádiz

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Andrés González Rivera y Dña. Carmen Céspedes 
Senovilla, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 27 de febrero de 2018
Orden de publicación de 5 de marzo de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–D.–Manuel–Andrés–González–Rivera–y–Dña.–Carmen–Céspedes–Senovilla,–del–G.P.–Popular–
Andaluz,–con–arreglo–a– lo–previsto–en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de– la–Cámara,– formulan–
al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–de–respuesta–escrita–relativa–a–ruta–marítima–entre–
Huelva–y–Cádiz.

PREGUNTA

¿Cuándo– tiene– previsto– el– Consejo– de–Gobierno– poner– en–marcha– el– servicio–marítimo– que– une– a– las–
provincias–de–Huelva–y–Cádiz?

Parlamento–de–Andalucía,–21–de–febrero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Manuel–Andrés–González–Rivera–y–
Carmen–Céspedes–Senovilla.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000401, Pregunta relativa a concurso de traslados en la categoría de enfermeros

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Patricia del Pozo Fernández, D. Juan Francisco Bueno Na-
varro, D. Jaime Raynaud Soto y Dña. Alicia Martínez Martín, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 27 de febrero de 2018
Orden de publicación de 5 de marzo de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–Dña.–Patricia–del–Pozo–Fernández,–D.–Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–D.–Jaime–Raynaud–
Soto–y–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–concurso–de–traslados–en–la–categoría–de–enfermeros.

PREGUNTA

¿Cuántos–años–más– tienen–que–pasar–hasta–que–se– resuelva–definitivamente–el–concurso–de– traslados,–
correspondiente–a–la–categoría–de–enfermeros,–convocado–por–la–Junta–de–Andalucía–en–marzo–de–2015?

Parlamento–de–Andalucía,–21–de–febrero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Patricia–del–Pozo–Fernández,–
Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–

Jaime–Raynaud–Soto–y––
Alicia–Martínez–Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000402, Pregunta relativa a gasto en oftalmología en hospitales andaluces

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Patricia del Pozo Fernández, D. Juan Francisco Bueno Na-
varro, D. Jaime Raynaud Soto y Dña. Alicia Martínez Martín, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 27 de febrero de 2018
Orden de publicación de 5 de marzo de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–Dña.–Patricia–del–Pozo–Fernández,–D.–Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–D.–Jaime–Raynaud–
Soto–y–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–gasto–en–oftalmología–en–hospitales–andaluces.

PREGUNTA

¿Cuál–ha–sido–el–gasto–en– farmacia–en–el–área–de–oftalmología–en–cada–uno–de– los–hospitales–públicos–
andaluces,–así–como–en–los–que–mantienen–conciertos–con–el–SAS–durante–los–años–2015-2016–y–2017,–dis-
tinguiendo–los–distintos–períodos?

Parlamento–de–Andalucía,–21–de–febrero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Patricia–del–Pozo–Fernández,–
Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–

Jaime–Raynaud–Soto–y––
Alicia–Martínez–Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000403, Pregunta relativa a carreteras entre Huelva y Cádiz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Manuel Andrés González Rivera, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 27 de febrero de 2018
Orden de publicación de 5 de marzo de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Manuel–Andrés–González–Rivera,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–
artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–
con–ruego–de–respuesta–escrita–relativa–a–carreteras–entre–Huelva–y–Cádiz.

PREGUNTA

¿Cuándo–tiene–previsto–el–Consejo–de–Gobierno–comenzar–las–obras–de–las–carreteras–que–unen–las–pro-
vincias–de–Huelva–y–Cádiz?

Parlamento–de–Andalucía,–21–de–febrero–de–2018.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Manuel–Andrés–González–Rivera.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000404, Pregunta relativa a autovía de la Cuenca Minera

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Manuel Andrés González Rivera, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 27 de febrero de 2018
Orden de publicación de 5 de marzo de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Manuel–Andrés–González–Rivera,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–
artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–
con–ruego–de–respuesta–escrita–relativa–a–autovía–de–la–Cuenca–Minera.

PREGUNTA

¿Cuándo– tiene–previsto–el–Consejo–de–Gobierno–comenzar– las–obras–de– la–autovía–que–une– la–Cuenca–
Minera–de–Huelva–con–la–Ruta–de–la–Plata?

Parlamento–de–Andalucía,–21–de–febrero–de–2018.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Manuel–Andrés–González–Rivera.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000405, Pregunta relativa a carretera Hinojales-Arroyomolinos de León

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Manuel Andrés González Rivera, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 27 de febrero de 2018
Orden de publicación de 5 de marzo de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Manuel–Andrés–González–Rivera,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–
artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–
con–ruego–de–respuesta–escrita–relativa–a–carretera–Hinojales-Arroyomolinos–de–León.

PREGUNTA

¿Cuándo– tiene– previsto– el– Consejo– de–Gobierno– comenzar– las– obras– de– rehabilitación– de– la– carretera–
A-5300–que–une–los–municipios–de–Hinojales–y–Arroyomolinos–de–León,–en–la–provincia–de–Huelva?

Parlamento–de–Andalucía,–21–de–febrero–de–2018.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Manuel–Andrés–González–Rivera.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000406, Pregunta relativa a accesos desde la autovía Huelva-Ayamonte a las playas

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Manuel Andrés González Rivera, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 27 de febrero de 2018
Orden de publicación de 5 de marzo de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Manuel–Andrés–González–Rivera,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–
artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–
con–ruego–de–respuesta–escrita–relativa–a–accesos–desde–la–autovía–Huelva-Ayamonte–a–las–playas.

PREGUNTA

¿Cuándo–tiene–previsto–el–Consejo–de–Gobierno–comenzar–las–obras–de–los–accesos–desde–la–A-49–(autovía–
Huelva-Ayamonte)–hasta–las–playas–de–la–costa–occidental–de–la–provincia–de–Huelva?

Parlamento–de–Andalucía,–21–de–febrero–de–2018.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Manuel–Andrés–González–Rivera.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000407, Pregunta relativa a médico 24 horas en La Antilla, Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Manuel Andrés González Rivera, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 27 de febrero de 2018
Orden de publicación de 5 de marzo de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Manuel–Andrés–González–Rivera,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–
artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–
con–ruego–de–respuesta–escrita–relativa–a–médico–24–horas–en–La–Antilla,–Huelva.

PREGUNTA

¿Cuándo– tiene–previsto–el–Consejo–de–Gobierno–poner–a–disposición–del–centro–de–salud–de–La–Antilla,–
Lepe–(Huelva),–médico–durante–las–24–horas–del–día?

Parlamento–de–Andalucía,–21–de–febrero–de–2018.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Manuel–Andrés–González–Rivera.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000408, Pregunta relativa a médico 24 horas en El Rocío, Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Manuel Andrés González Rivera, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 27 de febrero de 2018
Orden de publicación de 5 de marzo de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Manuel–Andrés–González–Rivera,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–
artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–
con–ruego–de–respuesta–escrita–relativa–a–médico–24–horas–en–El–Rocío,–Huelva.

PREGUNTA

¿Cuándo– tiene– previsto– el–Consejo– de–Gobierno– poner– a– disposición– del– centro– de– salud– de–El–Rocío,–
Almonte–(Huelva),–médico–durante–las–24–horas–del–día?

Parlamento–de–Andalucía,–21–de–febrero–de–2018.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Manuel–Andrés–González–Rivera.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000409, Pregunta relativa a pediatras en Almonte (Huelva)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Manuel Andrés González Rivera, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 27 de febrero de 2018
Orden de publicación de 5 de marzo de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Manuel–Andrés–González–Rivera,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–
artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–
con–ruego–de–respuesta–escrita–relativa–a–pediatras–en–Almonte–(Huelva).

PREGUNTA

¿Cuándo– tiene– previsto– el– Consejo– de– Gobierno– poner– a– disposición– del– centro– de– salud– de– Almonte–
(Huelva)–tres–pediatras–para–atender–a–los–niños–y–niñas–de–dicho–municipio?

Parlamento–de–Andalucía,–21–de–febrero–de–2018.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Manuel–Andrés–González–Rivera.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000410, Pregunta relativa a subvenciones de redes de banda ancha de nueva generación

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Félix Romero Moreno, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 27 de febrero de 2018
Orden de publicación de 5 de marzo de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Félix–Romero–Moreno,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–
y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–subvenciones–de–redes–de–banda–ancha–de–nueva–generación.

PREGUNTA

¿Tiene–establecida–la–Consejería–de–Empleo,–Empresa–y–Comercio–la–concesión–de–subvenciones–para–
la–extensión–de–la–cobertura–de–las–redes–de–banda–ancha–de–nueva–generación–para–los–ejercicios–2017–
y–2018?–De–ser–así,–¿cuántas–y–por–qué–cuantía–se–han–concedido?

Parlamento–de–Andalucía,–21–de–febrero–de–2018.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Félix–Romero–Moreno.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000411, Pregunta relativa a datos de neumonía atípica en la barriada de Río San Pedro en 
Puerto Real

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Saldaña Moreno, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 27 de febrero de 2018
Orden de publicación de 5 de marzo de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Antonio–Saldaña–Moreno,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–
y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–datos–de–neumonía–atípica–en–la–Barriada–de–Río–San–Pedro–en–Puerto–Real.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

Atendiendo–a–la–información–facilitada–por–la–propia–Consejería–de–Salud,–los–casos–de–neumonía–atípica–
entre– los–vecinos–de–la–barriada–San–Pedro–en–Puerto–Real–son–muy–superiores–a– la–media–en–la–provincia–
de–Cádiz.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Cuáles–son–las–actuaciones–previstas–por–la–Junta–de–Andalucía–para–paliar–esta–circunstancia?

Parlamento–de–Andalucía,–21–de–febrero–de–2018.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Antonio–Saldaña–Moreno.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000412, Pregunta relativa a actuación en materia de aguas, saneamiento y depuración a lo 
largo de 2018

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jaime Raynaud Soto, D. Juan Francisco Bueno Navarro, 
Dña. Patricia del Pozo Fernández y Dña. Alicia Martínez Martín, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 27 de febrero de 2018
Orden de publicación de 5 de marzo de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–D.–Jaime–Raynaud–Soto,–D.–Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–Dña.–Patricia–del–Pozo–Fer-
nández–y–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–
y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–actuación–en–materia–de–aguas,–saneamiento–y–depuración–a–lo–largo–de–2018.

PREGUNTA

¿En–qué–municipios–de–la–provincia–de–Sevilla–tiene–previsto–el–Consejo–de–Gobierno–iniciar–alguna–actua-
ción–en–materia–de–agua,–saneamiento–y–depuración–con–fondos–propios–a–lo–largo–de–2018?

Parlamento–de–Andalucía,–21–de–febrero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Jaime–Raynaud–Soto,–
Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–
Patricia–del–Pozo–Fernández–y––

Alicia–Martínez–Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000413, Pregunta relativa a subvenciones a cargo del 0,7% del IRPF en La Línea de la Con-
cepción (Cádiz)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Saldaña Moreno, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 27 de febrero de 2018
Orden de publicación de 5 de marzo de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Antonio–Saldaña–Moreno,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–
y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–subvenciones–a–cargo–del–0,7%–del–IRPF–en–La–Línea–de–la–Concepción–(Cádiz).

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

Atendiendo–al–nuevo–modelo–de– reparto–de– las–subvenciones–con–cargo–al–0,7%–del– IRPF,– la–Junta–de–
Andalucía–distribuye–el– 80%–de–estos– fondos– y–el–Estado–el– 20%,– conforme–a– los– criterios–de–distribución–
aprobados–entre–las–diferentes–comunidades–autónomas,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Cuál–ha–sido–la–cantidad–total–de–las–subvenciones–a–cargo–del–0,7%–del–IRPF–abonadas–por–la–Junta–de–
Andalucía–en–La–Línea–de–la–Concepción–en–el–año–2017–y–cuáles–han–sido–las–organizaciones–beneficiarias,–
con–indicación–de–la–cuantía–recibida–por–cada–una–de–ellas?

Parlamento–de–Andalucía,–21–de–febrero–de–2018.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Antonio–Saldaña–Moreno.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000414, Pregunta relativa a subvenciones a cargo del 0,7% del IRPF en la ciudad de Jerez de 
la Frontera (Cádiz)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Saldaña Moreno, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 27 de febrero de 2018
Orden de publicación de 5 de marzo de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Antonio–Saldaña–Moreno,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–subvenciones–a–cargo–del–0,7%–del–IRPF–en–la–ciudad–de–Jerez–de–la–Frontera–
(Cádiz).

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

Atendiendo–al–nuevo–modelo–de– reparto–de– las–subvenciones–con–cargo–al–0,7%–del– IRPF,– la–Junta–de–
Andalucía–distribuye–el– 80%–de–estos– fondos– y–el–Estado–el– 20%,– conforme–a– los– criterios–de–distribución–
aprobados–entre–las–diferentes–comunidades–autónomas.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Cuál–ha–sido–la–cantidad–total–de–las–subvenciones–a–cargo–del–0,7%–del–IRPF–abonadas–por–la–Junta–de–
Andalucía–en–la–ciudad–de–Jerez–de–la–Frontera–el–año–2017–y–cuáles–han–sido–las–organizaciones–beneficia-
rias,–con–indicación–de–la–cuantía–recibida–por–cada–una–de–ellas?

Parlamento–de–Andalucía,–21–de–febrero–de–2018.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Antonio–Saldaña–Moreno.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000415, Pregunta relativa a subvenciones a cargo del 0,7% del IRPF en Algeciras (Cádiz)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Saldaña Moreno, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 27 de febrero de 2018
Orden de publicación de 5 de marzo de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El– Ilmo.–Sr.–D.–Antonio–Saldaña–Moreno,–del–G.P.–Popular–Andaluz,– con–arreglo–a– lo–previsto–en–el–
artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–
con–ruego–de–respuesta–escrita–relativa–a–subvenciones–a–cargo–del–0,7%–del–IRPF–en–Algeciras–(Cádiz).

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

Atendiendo–al–nuevo–modelo–de– reparto–de– las–subvenciones–con–cargo–al–0,7%–del– IRPF,– la–Junta–de–
Andalucía–distribuye–el– 80%–de–estos– fondos– y–el–Estado–el– 20%,– conforme–a– los– criterios–de–distribución–
aprobados–entre–las–diferentes–comunidades–autónomas.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Cuál–ha–sido–la–cantidad–total–de–las–subvenciones–a–cargo–del–0,7%–del–IRPF–abonadas–por–la–Junta–de–
Andalucía–en–Algeciras–en–el–año–2017–y–cuáles–han–sido–las–organizaciones–beneficiarias,–con–indicación–de–
la–cuantía–recibida–por–cada–una–de–ellas?

Parlamento–de–Andalucía,–21–de–febrero–de–2018.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Antonio–Saldaña–Moreno.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000416, Pregunta relativa a subvenciones a cargo del 0,7% del IRPF en El Puerto de Santa 
María (Cádiz)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Saldaña Moreno, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 27 de febrero de 2018
Orden de publicación de 5 de marzo de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Antonio–Saldaña–Moreno,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–
y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–subvenciones–a–cargo–del–0,7%–del–IRPF–en–El–Puerto–de–Santa–María–(Cádiz).

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

Atendiendo–al–nuevo–modelo–de– reparto–de– las–subvenciones–con–cargo–al–0,7%–del– IRPF,– la–Junta–de–
Andalucía–distribuye–el– 80%–de–estos– fondos– y–el–Estado–el– 20%,– conforme–a– los– criterios–de–distribución–
aprobados–entre–las–diferentes–comunidades–autónomas.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Cuál–ha–sido–la–cantidad–total–de–las–subvenciones–a–cargo–del–0,7%–del–IRPF–abonadas–por–la–Junta–de–
Andalucía–en–El–Puerto–de–Santa–María–en–el–año–2017–y–cuáles–han–sido–las–organizaciones–beneficiarias,–
con–indicación–de–la–cuantía–recibida–por–cada–una–de–ellas?

Parlamento–de–Andalucía,–21–de–febrero–de–2018.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Antonio–Saldaña–Moreno.
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10-18/PE-000417, Pregunta relativa a subvenciones a cargo del 0,7% del IRPF en San Fernando (Cádiz)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Saldaña Moreno, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 27 de febrero de 2018
Orden de publicación de 5 de marzo de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Antonio–Saldaña–Moreno,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–
y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–subvenciones–a–cargo–del–0,7%–del–IRPF–en–San–Fernando–(Cádiz).

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

Atendiendo–al–nuevo–modelo–de– reparto–de– las–subvenciones–con–cargo–al–0,7%–del– IRPF,– la–Junta–de–
Andalucía–distribuye–el– 80%–de–estos– fondos– y–el–Estado–el– 20%,– conforme–a– los– criterios–de–distribución–
aprobados–entre–las–diferentes–comunidades–autónomas.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Cuál–ha–sido–la–cantidad–total–de–las–subvenciones–a–cargo–del–0,7%–del–IRPF–abonadas–por–la–Junta–de–
Andalucía–en–San–Fernando–en–el–año–2017–y–cuáles–han–sido–las–organizaciones–beneficiarias,–con–indicación–
de–la–cuantía–recibida–por–cada–una–de–ellas?

Parlamento–de–Andalucía,–21–de–febrero–de–2018.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Antonio–Saldaña–Moreno.
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10-18/PE-000418, Pregunta relativa a Plan de refuerzo de necesidades educativas especiales

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jaime Raynaud Soto, D. Juan Francisco Bueno Navarro, 
Dña. Patricia del Pozo Fernández y Dña. Alicia Martínez Martín, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 27 de febrero de 2018
Orden de publicación de 5 de marzo de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–D.–Jaime–Raynaud–Soto,–D.–Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–Dña.–Patricia–del–Pozo–Fernán-
dez–y–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a– lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–Plan–de–refuerzo–de–necesidades–educativas–especiales.

PREGUNTAS

¿Con–qué–cantidad–va–a–dotar–el–Consejo–de–Gobierno,–en–el–presente–año–2018,–el–Plan–de–refuerzo–de–
necesidades–educativas–especiales–a–los–centros–de–Sevilla?

¿A–qué–centros–irán–destinados?

Parlamento–de–Andalucía,–21–de–febrero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Jaime–Raynaud–Soto,–
Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–
Patricia–del–Pozo–Fernández–y––

Alicia–Martínez–Martín.
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10-18/PE-000419, Pregunta relativa a estado del cauce y márgenes del río Guadaíra y su entorno

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jaime Raynaud Soto, D. Juan Francisco Bueno Navarro, 
Dña. Patricia del Pozo Fernández y Dña. Alicia Martínez Martín, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 27 de febrero de 2018
Orden de publicación de 5 de marzo de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–D.–Jaime–Raynaud–Soto,–D.–Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–Dña.–Patricia–del–Pozo–Fer-
nández–y–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–
y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–estado–del–cauce–y–márgenes–del–río–Guadaíra–y–su–entorno.

PREGUNTA

¿Va–a–empezar–el–Consejo–de–Gobierno,–en–el–presente–año,–alguna–actuación–de–mejora–del–estado–del–
cruce–y–márgenes–del–río–Guadaíra–y–su–entorno?

Parlamento–de–Andalucía,–31–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Jaime–Raynaud–Soto,–
Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–
Patricia–del–Pozo–Fernández–y––

Alicia–Martínez–Martín.
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10-18/PE-000420, Pregunta relativa a autovía A-381 entre Jerez de la Frontera y Los Barrios

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jaime Raynaud Soto, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 27 de febrero de 2018
Orden de publicación de 5 de marzo de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Jaime–Raynaud–Soto,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–
y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–autovía–A-381–entre–Jerez–de–la–Frontera–y–Los–Barrios.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

La–autovía–A-381,–que–es–un–vial–de–extraordinaria–importancia–para–la–conexión–del–Campo–de–Gibraltar–
con–las–provincias–de–Cádiz–y–Sevilla,–y–de–un–intensísimo–tráfico–de–vehículos–pesados–y–ligeros,–presenta–
un–lamentable–estado–de–conservación,–precisamente–en–el–tramo–comprendido–entre–Medina–Sidonia–y–Los–
Barrios.

Badenes,–baches,–pavimento–erosionado,–fallos–en–la–capa–de–rodadura,–etc.,–son–algunas–de–las–deficien-
cias–que–presenta–y–que–suponen–un–riesgo–para–la–circulación–y–un–peligro–asociado–de–accidente.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–las–siguientes

PREGUNTAS

¿Tiene– la–Consejería– de– Fomento– y– Vivienda– algún– plan– de– actuación– inmediato– para– la– reparación– y–
adecuación–del–citado–vial–y–en–qué–consistiría–el–mismo?

¿Hay–fecha–y–presupuesto–previsto–para–su–ejecución?–En–su–caso,–indique–la–misma.

Parlamento–de–Andalucía,–21–de–febrero–de–2018.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Jaime–Raynaud–Soto.
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10-18/PE-000421, Pregunta relativa a exoneración al Ayuntamiento de San José del Valle (Cádiz)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 27 de febrero de 2018
Orden de publicación de 5 de marzo de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–respuesta–escrita–relativa–a–exoneración–al–Ayuntamiento–de–San–José–del–Valle–(Cádiz).

PREGUNTAS

¿Cuál–es–el–motivo–por–el–cual–ha–tenido–que–ser–exonerado–el–Excmo.–Ayuntamiento–de–San–José–del–Valle–
mediante–la–Orden–de–la–Consejería–de–Empleo,–Empresa–y–Comercio–de–fecha–28–de–diciembre–de–2017?

¿Qué–subvenciones– recibidas–por–dicho–ayuntamiento–están–pendientes–de– liquidación–y/o– justificación,–
con–detalle–del– importe–de–la–subvención,–el–concepto–e–importe–de–la–cuantía–pendiente–de–abono–a–dicho–
ayuntamiento?

¿Tiene–algún–reintegro–pendiente–de–abonar–dicho–ayuntamiento–y,–en–caso–afirmativo,–a–cuánto–asciende–
el–importe–y–cuál–es–el–concepto?

Parlamento–de–Andalucía,–21–de–febrero–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal.
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10-18/PE-000422, Pregunta relativa a exoneración al Ayuntamiento de Chiclana de la Frontera (Cádiz)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 27 de febrero de 2018
Orden de publicación de 5 de marzo de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–respuesta–escrita–relativa–a–exoneración–al–Ayuntamiento–de–Chiclana–de–la–Frontera–
(Cádiz).

PREGUNTAS

¿Cuál–es–el–motivo–por–el–cual–ha–tenido–que–ser–exonerado–el–Excmo.–Ayuntamiento–de–Chiclana–de–la–
Frontera–mediante– la–Orden–de– la–Consejería–de–Empleo,–Empresa–y–Comercio–de– fecha–28–de–diciembre–
de–2017?

¿Qué–subvenciones– recibidas–por–dicho–ayuntamiento–están–pendientes–de– liquidación–y/o– justificación,–
con–detalle–del– importe–de–la–subvención,–el–concepto–e–importe–de–la–cuantía–pendiente–de–abono–a–dicho–
ayuntamiento?

¿Tiene–algún–reintegro–pendiente–de–abonar–dicho–ayuntamiento–y,–en–caso–afirmativo,–a–cuánto–asciende–
el–importe–y–cuál–es–el–concepto?

Parlamento–de–Andalucía,–21–de–febrero–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal.
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10-18/PE-000423, Pregunta relativa a exoneración al Ayuntamiento de Rota (Cádiz)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 27 de febrero de 2018
Orden de publicación de 5 de marzo de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–respuesta–escrita–relativa–a–exoneración–al–Ayuntamiento–de–Rota–(Cádiz).

PREGUNTAS

¿Cuál–es–el–motivo–por–el–cual–ha–tenido–que–ser–exonerado–el–Excmo.–Ayuntamiento–de–Rota–mediante–
la–Orden–de–la–Consejería–de–Empleo,–Empresa–y–Comercio–de–fecha–28–de–diciembre–de–2017?

¿Qué–subvenciones– recibidas–por–dicho–ayuntamiento–están–pendientes–de– liquidación–y/o– justificación,–
con–detalle–del–importe–de–la–subvención–y–el–concepto–e–importe–de–la–cuantía–pendiente–de–abono–a–dicho–
ayuntamiento?

¿Tiene–algún–reintegro–pendiente–de–abonar–dicho–ayuntamiento–y,–en–caso–afirmativo,–a–cuánto–asciende–
el–importe–y–cuál–es–el–concepto?

Parlamento–de–Andalucía,–21–de–febrero–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal.
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10-18/PE-000424, Pregunta relativa a exoneración al Ayuntamiento de Cabra (Córdoba)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 27 de febrero de 2018
Orden de publicación de 5 de marzo de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–respuesta–escrita–relativa–a–exoneración–al–Ayuntamiento–de–Cabra–(Córdoba).

PREGUNTAS

¿Cuál–es–el–motivo–por–el–cual–ha–tenido–que–ser–exonerado–el–Excmo.–Ayuntamiento–de–Cabra–mediante–
la–Orden–de–la–Consejería–de–Empleo,–Empresa–y–Comercio–de–fecha–28–de–diciembre–de–2017?

¿Qué–subvenciones– recibidas–por–dicho–ayuntamiento–están–pendientes–de– liquidación–y/o– justificación,–
con–detalle–del–importe–de–la–subvención–y–el–concepto–e–importe–de–la–cuantía–pendiente–de–abono–a–dicho–
ayuntamiento?

¿Tiene–algún–reintegro–pendiente–de–abonar–dicho–ayuntamiento–y,–en–caso–afirmativo,–a–cuánto–asciende–
el–importe–y–cuál–es–el–concepto?

Parlamento–de–Andalucía,–21–de–febrero–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal.
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10-18/PE-000425, Pregunta relativa a exoneración al Ayuntamiento de Monturque (Córdoba)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 27 de febrero de 2018
Orden de publicación de 5 de marzo de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–respuesta–escrita–relativa–a–exoneración–al–Ayuntamiento–de–Monturque–(Córdoba).

PREGUNTAS

¿Cuál– es– el– motivo– por– el– cual– ha– tenido– que– ser– exonerado– el– Excmo.– Ayuntamiento– de– Monturque–
mediante–la–Orden–de–la–Consejería–de–Empleo,–Empresa–y–Comercio–de–fecha–28–de–diciembre–de–2017?

¿Qué–subvenciones– recibidas–por–dicho–ayuntamiento–están–pendientes–de– liquidación–y/o– justificación,–
con–detalle–del–importe–de–la–subvención–y–el–concepto–e–importe–de–la–cuantía–pendiente–de–abono–a–dicho–
ayuntamiento?

¿Tiene–algún–reintegro–pendiente–de–abonar–dicho–ayuntamiento–y,–en–caso–afirmativo,–a–cuánto–asciende–
el–importe–y–cuál–es–el–concepto?

Parlamento–de–Andalucía,–21–de–febrero–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal.
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10-18/PE-000426, Pregunta relativa a exoneración al Ayuntamiento de Armilla (Granada)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 27 de febrero de 2018
Orden de publicación de 5 de marzo de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–respuesta–escrita–relativa–a–exoneración–al–Ayuntamiento–de–Armilla–(Granada).

PREGUNTAS

¿Cuál–es–el–motivo–por–el–cual–ha–tenido–que–ser–exonerado–el–Excmo.–Ayuntamiento–de–Armilla–mediante–
la–Orden–de–la–Consejería–de–Empleo,–Empresa–y–Comercio–de–fecha–28–de–diciembre–de–2017?

¿Qué–subvenciones– recibidas–por–dicho–ayuntamiento–están–pendientes–de– liquidación–y/o– justificación,–
con–detalle–del–importe–de–la–subvención–y–el–concepto–e–importe–de–la–cuantía–pendiente–de–abono–a–dicho–
ayuntamiento?

¿Tiene–algún–reintegro–pendiente–de–abonar–dicho–ayuntamiento–y,–en–caso–afirmativo,–a–cuánto–asciende–
el–importe–y–cuál–es–el–concepto?

Parlamento–de–Andalucía,–21–de–febrero–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal.
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10-18/PE-000427, Pregunta relativa a exoneración al Ayuntamiento de Benalúa (Granada)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 27 de febrero de 2018
Orden de publicación de 5 de marzo de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–respuesta–escrita–relativa–a–exoneración–al–Ayuntamiento–de–Benalúa–(Granada).

PREGUNTA

¿Cuál–es–el–motivo–por–el–cual–ha–tenido–que–ser–exonerado–el–Excmo.–Ayuntamiento–de–Benalúa–mediante–
la–Orden–de–la–Consejería–de–Empleo,–Empresa–y–Comercio–de–fecha–28–de–diciembre–de–2017?

¿Qué–subvenciones– recibidas–por–dicho–ayuntamiento–están–pendientes–de– liquidación–y/o– justificación,–
con–detalle–del–importe–de–la–subvención–y–el–concepto–e–importe–de–la–cuantía–pendiente–de–abono–a–dicho–
ayuntamiento?

¿Tiene–algún–reintegro–pendiente–de–abonar–dicho–ayuntamiento–y,–en–caso–afirmativo,–a–cuánto–asciende–
el–importe–y–cuál–es–el–concepto?

Parlamento–de–Andalucía,–21–de–febrero–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000428, Pregunta relativa a exoneración al Ayuntamiento de Palos de la Frontera (Huelva)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 27 de febrero de 2018
Orden de publicación de 5 de marzo de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta– con– ruego–de– respuesta–escrita– relativa–a–exoneración–al–Ayuntamiento–de–Palos–de– la–Frontera–
(Huelva).

PREGUNTA

¿Cuál–es–el–motivo–por–el–cual–ha–tenido–que–ser–exonerado–el–Excmo.–Ayuntamiento–de–Palos–de–la–Frontera–
mediante–la–Orden–de–la–Consejería–de–Empleo,–Empresa–y–Comercio–de–fecha–28–de–diciembre–de–2017?

¿Qué–subvenciones– recibidas–por–dicho–ayuntamiento–están–pendientes–de– liquidación–y/o– justificación,–
con–detalle–del–importe–de–la–subvención–y–el–concepto–e–importe–de–la–cuantía–pendiente–de–abono–a–dicho–
ayuntamiento?

¿Tiene–algún–reintegro–pendiente–de–abonar–dicho–ayuntamiento–y,–en–caso–afirmativo,–a–cuánto–asciende–
el–importe–y–cuál–es–el–concepto?

Parlamento–de–Andalucía,–21–de–febrero–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000429, Pregunta relativa a exoneración al Ayuntamiento de Fuenteheridos (Huelva)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 27 de febrero de 2018
Orden de publicación de 5 de marzo de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–respuesta–escrita–relativa–a–exoneración–al–Ayuntamiento–de–Fuenteheridos–(Huelva).

PREGUNTA

¿Cuál–es–el–motivo–por–el–cual–ha–tenido–que–ser–exonerado–el–Excmo.–Ayuntamiento–de–Fuenteheridos–
mediante–la–Orden–de–la–Consejería–de–Empleo,–Empresa–y–Comercio–de–fecha–28–de–diciembre–de–2017?

¿Qué–subvenciones– recibidas–por–dicho–ayuntamiento–están–pendientes–de– liquidación–y/o– justificación,–
con–detalle–del–importe–de–la–subvención–y–el–concepto–e–importe–de–la–cuantía–pendiente–de–abono–a–dicho–
ayuntamiento?

¿Tiene–algún–reintegro–pendiente–de–abonar–dicho–ayuntamiento–y,–en–caso–afirmativo,–a–cuánto–asciende–
el–importe–y–cuál–es–el–concepto?

Parlamento–de–Andalucía,–21–de–febrero–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000430, Pregunta relativa a exoneración al Ayuntamiento de La Carolina (Jaén)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 27 de febrero de 2018
Orden de publicación de 5 de marzo de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–respuesta–escrita–relativa–a–exoneración–al–Ayuntamiento–de–La–Carolina–(Jaén).

PREGUNTA

¿Cuál– es– el–motivo– por– el– cual– ha– tenido– que– ser– exonerado– el– Excmo.– Ayuntamiento– de– La–Carolina–
mediante–la–Orden–de–la–Consejería–de–Empleo,–Empresa–y–Comercio–de–fecha–28–de–diciembre–de–2017?

¿Qué–subvenciones– recibidas–por–dicho–ayuntamiento–están–pendientes–de– liquidación–y/o– justificación,–
con–detalle–del–importe–de–la–subvención–y–el–concepto–e–importe–de–la–cuantía–pendiente–de–abono–a–dicho–
ayuntamiento?

¿Tiene–algún–reintegro–pendiente–de–abonar–dicho–ayuntamiento–y,–en–caso–afirmativo,–a–cuánto–asciende–
el–importe–y–cuál–es–el–concepto?

Parlamento–de–Andalucía,–21–de–febrero–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000431, Pregunta relativa a exoneración al Ayuntamiento de Algeciras (Cádiz)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 27 de febrero de 2018
Orden de publicación de 5 de marzo de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–respuesta–escrita–relativa–a–exoneración–al–Ayuntamiento–de–Algeciras–(Cádiz).

PREGUNTA

¿Cuál–es–el–motivo–por–el–cual–ha–tenido–que–ser–exonerado–el–Excmo.–Ayuntamiento–de–Algeciras–mediante–
la–Orden–de–la–Consejería–de–Empleo,–Empresa–y–Comercio–de–fecha–28–de–diciembre–de–2017?

¿Qué–subvenciones– recibidas–por–dicho–ayuntamiento–están–pendientes–de– liquidación–y/o– justificación,–
con–detalle–del–importe–de–la–subvención–y–el–concepto?

¿Tiene–algún–reintegro–pendiente–de–abonar–dicho–ayuntamiento–y,–en–caso–afirmativo,–a–cuánto–asciende–
el–importe–y–cuál–es–el–concepto?

Parlamento–de–Andalucía,–21–de–febrero–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Teresa–Ruiz-Sillero–Bernal.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000432, Pregunta relativa a apertura del centro de formación profesional de San Juan de Dios

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Saldaña Moreno, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 27 de febrero de 2018
Orden de publicación de 5 de marzo de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El– Ilmo.–Sr.–D.–Antonio–Saldaña–Moreno,–del–G.P.–Popular–Andaluz,– con–arreglo–a– lo–previsto–en–el–
artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–
con–ruego–de–respuesta–escrita–relativa–a–apertura–del–centro–de–formación–profesional–de–San–Juan–de–Dios.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

En–los–meses–de–septiembre–y–octubre–de–2017,–el–consejero–de–Economía–y–Conocimiento–y–la–consejera–
de–Educación–afirmaron–en–sede–parlamentaria–que–el–antiguo–centro–de–formación–para–el–empleo–de–San–
Juan–de–Dios–se–iba–a–abrir–como–un–centro–de–formación–profesional.–Cuatro–meses–después,–nada–se–sabe–
de–la–apertura–de–este–centro–ni–de–su–oferta–formativa.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Cuál–es–la–previsión–temporal–y–de–oferta–formativa–del–Gobierno–andaluz–para–la–apertura–del–centro–de–
formación–profesional–de–San–Juan–de–Dios?

Parlamento–de–Andalucía,–21–de–febrero–de–2018.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Antonio–Saldaña–Moreno.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000433, Pregunta relativa al CEIP Flor de Azahar, en la Estación de Cártama (Málaga)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Félix Romero Moreno, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 27 de febrero de 2018
Orden de publicación de 5 de marzo de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Félix–Romero–Moreno,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–
y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–al–CEIP–Flor–de–Azahar,–en–la–Estación–de–Cártama–(Málaga).

PREGUNTA

¿Cuál–es–el–cronograma–y–plazos–de–ejecución–con–los–que–trabaja–la–Consejería–de–Educación–para–la–puesta–
en–servicio–definitiva–e–íntegra–del–CEIP–Flor–de–Azahar,–en–la–Estación–de–Cártama,–en–Cártama–(Málaga)?

Parlamento–de–Andalucía,–21–de–febrero–de–2018.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Félix–Romero–Moreno.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000434, Pregunta relativa a construcción, adaptación, dotación y remodelación del CEIP en 
Los Corrales (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Patricia del Pozo Fernández, D. Juan Francisco Bueno Na-
varro, D. Jaime Raynaud Soto y Dña. Alicia Martínez Martín, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 27 de febrero de 2018
Orden de publicación de 5 de marzo de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–Dña.–Patricia–del–Pozo–Fernández,–D.–Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–D.–Jaime–Raynaud–
Soto–y–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–construcción,–adaptación,–dotación–y–remodelación–del–CEIP–en–Los–Corrales–
(Sevilla).

PREGUNTA

¿Para–cuándo–tiene–previsto–la–Consejería–de–Educación–la–construcción,–adaptación,–dotación–y–remode-
lación–del–CEIP–en–Los–Corrales–de–la–provincia–de–Sevilla?

Parlamento–de–Andalucía,–21–de–febrero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Patricia–del–Pozo–Fernández,–
Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–

Jaime–Raynaud–Soto–y––
Alicia–Martínez–Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000435, Pregunta relativa a la construcción, adaptación, dotación y remodelación y ampliación 
del IES en Gelves (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Patricia del Pozo Fernández, D. Juan Francisco Bueno Na-
varro, D. Jaime Raynaud Soto y Dña. Alicia Martínez Martín, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 27 de febrero de 2018
Orden de publicación de 5 de marzo de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–Dña.–Patricia–del–Pozo–Fernández,–D.–Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–D.–Jaime–Raynaud–
Soto–y–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de– respuesta–escrita– relativa–a– la–construcción,–adaptación,–dotación–y– remodelación–y–ampliación–del– IES–
en–Gelves–(Sevilla).

PREGUNTA

¿Para–cuándo–tiene–previsto–la–Consejería–de–Educación–la–construcción,–adaptación,–dotación,–remode-
lación–y–ampliación–del–IES–en–Gelves–provincia–de–Sevilla?

Parlamento–de–Andalucía,–21–de–febrero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Patricia–del–Pozo–Fernández,–
Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–

Jaime–Raynaud–Soto–y––
Alicia–Martínez–Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000436, Pregunta relativa a la construcción, adaptación, dotación y remodelación del IES en 
Bollullos de la Mitación (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Patricia del Pozo Fernández, D. Juan Francisco Bueno Na-
varro, D. Jaime Raynaud Soto y Dña. Alicia Martínez Martín, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 27 de febrero de 2018
Orden de publicación de 5 de marzo de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–Dña.–Patricia–del–Pozo–Fernández,–D.–Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–D.–Jaime–Raynaud–
Soto–y–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–la–construcción,–adaptación,–dotación–y–remodelación–del–IES–en–Bollullos–de–
la–Mitación–(Sevilla).

PREGUNTA

¿Para–cuándo–tiene–previsto–la–Consejería–de–Educación–la–construcción,–adaptación,–dotación–y–remode-
lación–del–IES–en–Bollullos–de–la–Mitación–en–la–provincia–de–Sevilla?

Parlamento–de–Andalucía,–21–de–febrero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Patricia–del–Pozo–Fernández,–
Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–

Jaime–Raynaud–Soto–y––
Alicia–Martínez–Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000437, Pregunta relativa a la construcción, adaptación, dotación y remodelación del IES en 
El Viso (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Patricia del Pozo Fernández, D. Juan Francisco Bueno Na-
varro, D. Jaime Raynaud Soto y Dña. Alicia Martínez Martín, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 27 de febrero de 2018
Orden de publicación de 5 de marzo de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–Dña.–Patricia–del–Pozo–Fernández,–D.–Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–D.–Jaime–Raynaud–
Soto–y–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–de–
respuesta–escrita–relativa–a–la–construcción,–adaptación,–dotación–y–remodelación–del–IES–en–El–Viso–(Sevilla).

PREGUNTA

¿Para–cuándo–tiene–previsto–la–Consejería–de–Educación–la–construcción,–adaptación,–dotación–y–remode-
lación–del–IES–en–El–Viso–en–la–provincia–de–Sevilla?

Parlamento–de–Andalucía,–21–de–febrero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Patricia–del–Pozo–Fernández,–
Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–

Jaime–Raynaud–Soto–y––
Alicia–Martínez–Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000438, Pregunta relativa a construcción, adaptación, dotación y remodelación del CEIP en 
Pilas (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Patricia del Pozo Fernández, D. Juan Francisco Bueno Na-
varro, D. Jaime Raynaud Soto y Dña. Alicia Martínez Martín, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 27 de febrero de 2018
Orden de publicación de 5 de marzo de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–Dña.–Patricia–del–Pozo–Fernández,–D.–Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–D.–Jaime–Raynaud–
Soto–y–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–construcción,–adaptación,–dotación–y–remodelación–del–CEIP–en–Pilas–(Sevilla).

PREGUNTA

¿Para–cuándo–tiene–previsto–la–Consejería–de–Educación–la–construcción,–adaptación,–dotación–y–remode-
lación–del–CEIP–en–Pilas–de–la–provincia–de–Sevilla?

Parlamento–de–Andalucía,–21–de–febrero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Patricia–del–Pozo–Fernández,–
Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–

Jaime–Raynaud–Soto–y––
Alicia–Martínez–Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000439, Pregunta relativa a la construcción, adaptación, dotación y remodelación del IES en 
Espartinas (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Patricia del Pozo Fernández, D. Juan Francisco Bueno Na-
varro, D. Jaime Raynaud Soto y Dña. Alicia Martínez Martín, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 27 de febrero de 2018
Orden de publicación de 5 de marzo de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–Dña.–Patricia–del–Pozo–Fernández,–D.–Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–D.–Jaime–Raynaud–
Soto–y–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–la–construcción,–adaptación,–dotación–y–remodelación–del–IES–en–Espartinas–
(Sevilla).

PREGUNTA

¿Para–cuándo–tiene–previsto–la–Consejería–de–Educación–la–construcción,–adaptación,–dotación–y–remode-
lación–del–IES–en–Espartinas–en–la–provincia–de–Sevilla?

Parlamento–de–Andalucía,–21–de–febrero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Patricia–del–Pozo–Fernández,–
Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–

Jaime–Raynaud–Soto–y––
Alicia–Martínez–Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000440, Pregunta relativa a construcción, adaptación, dotación y remodelación del IES en 
Lantejuela (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Patricia del Pozo Fernández, D. Juan Francisco Bueno Na-
varro, D. Jaime Raynaud Soto y Dña. Alicia Martínez Martín, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 27 de febrero de 2018
Orden de publicación de 5 de marzo de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–Dña.–Patricia–del–Pozo–Fernández,–D.–Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–D.–Jaime–Raynaud–
Soto–y–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–de–
respuesta–escrita–relativa–a–construcción,–adaptación,–dotación–y–remodelación–del–IES–en–Lantejuela–(Sevilla).

PREGUNTA

¿Para–cuándo–tiene–previsto–la–Consejería–de–Educación–la–construcción,–adaptación,–dotación–y–remode-
lación–del–IES–en–Lantejuela–en–la–provincia–de–Sevilla?

Parlamento–de–Andalucía,–21–de–febrero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Patricia–del–Pozo–Fernández,–
Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–

Jaime–Raynaud–Soto–y––
Alicia–Martínez–Martín.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm.–657– X–LEGISLATURA– 14–de–marzo–de–2018

Pág.–56

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000441, Pregunta relativa a construcción, adaptación, dotación y remodelación del IES en 
Valencina (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Patricia del Pozo Fernández, D. Juan Francisco Bueno Na-
varro, D. Jaime Raynaud Soto y Dña. Alicia Martínez Martín, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 27 de febrero de 2018
Orden de publicación de 5 de marzo de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–Dña.–Patricia–del–Pozo–Fernández,–D.–Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–D.–Jaime–Raynaud–
Soto–y–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–de–
respuesta–escrita–relativa–a–construcción,–adaptación,–dotación–y–remodelación–del–IES–en–Valencina–(Sevilla).

PREGUNTA

¿Para–cuándo–tiene–previsto–la–Consejería–de–Educación–la–construcción,–adaptación,–dotación–y–remode-
lación–del–IES–en–Valencina–en–la–provincia–de–Sevilla?

Parlamento–de–Andalucía,–21–de–febrero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Patricia–del–Pozo–Fernández,–
Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–

Jaime–Raynaud–Soto–y––
Alicia–Martínez–Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000442, Pregunta relativa a construcción, adaptación, dotación y remodelación del nuevo 
IES en Villanueva del Ariscal (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Patricia del Pozo Fernández, D. Juan Francisco Bueno Na-
varro, D. Jaime Raynaud Soto y Dña. Alicia Martínez Martín, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 27 de febrero de 2018
Orden de publicación de 5 de marzo de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–Dña.–Patricia–del–Pozo–Fernández,–D.–Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–D.–Jaime–Raynaud–
Soto–y–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a– lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–construcción,–adaptación,–dotación–y–remodelación–del–nuevo–IES–en–Villanueva–
del–Ariscal–(Sevilla).

PREGUNTA

¿Para–cuándo–tiene–previsto–la–Consejería–de–Educación–la–construcción,–adaptación,–dotación–y–remode-
lación–del–nuevo–IES–Villanueva–del–Ariscal–en–la–provincia–de–Sevilla?

Parlamento–de–Andalucía,–21–de–febrero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Patricia–del–Pozo–Fernández,–
Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–

Jaime–Raynaud–Soto–y––
Alicia–Martínez–Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000443, Pregunta relativa a nueva línea de bachiller en el IES Pablo Neruda de Castilleja de 
la Cuesta (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Patricia del Pozo Fernández, D. Juan Francisco Bueno Na-
varro, D. Jaime Raynaud Soto y Dña. Alicia Martínez Martín, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 27 de febrero de 2018
Orden de publicación de 5 de marzo de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–Dña.–Patricia–del–Pozo–Fernández,–D.–Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–D.–Jaime–Raynaud–
Soto–y–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–nueva–línea–de–bachiller–en–el– IES–Pablo–Neruda–de–Castilleja–de–la–Cuesta–
(Sevilla).

PREGUNTA

¿Para– cuándo– tiene– previsto– la– Consejería– de– Educación– la– nueva– línea– de– bachiller– en– el– IES– Pablo–
Neruda–de–Castilleja–de–la–Cuesta–(Sevilla)?

Parlamento–de–Andalucía,–21–de–febrero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Patricia–del–Pozo–Fernández,–
Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–

Jaime–Raynaud–Soto–y––
Alicia–Martínez–Martín.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm.–657– X–LEGISLATURA– 14–de–marzo–de–2018

Pág.–59

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000444, Pregunta relativa a remodelación del CEIP Fuente Rey en Dos Hermanas (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Patricia del Pozo Fernández, D. Juan Francisco Bueno Na-
varro, D. Jaime Raynaud Soto y Dña. Alicia Martínez Martín, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 27 de febrero de 2018
Orden de publicación de 5 de marzo de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–Dña.–Patricia–del–Pozo–Fernández,–D.–Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–D.–Jaime–Raynaud–
Soto–y–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–remodelación–del–CEIP–Fuente–Rey–en–Dos–Hermanas–(Sevilla).

PREGUNTA

¿Para–cuándo–tiene–previsto– la–Consejería–de–Educación– la–remodelación–de–CEIP–Fuente–Rey–en–Dos–
Hermanas–de–la–provincia–de–Sevilla?

Parlamento–de–Andalucía,–21–de–febrero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Patricia–del–Pozo–Fernández,–
Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–

Jaime–Raynaud–Soto–y––
Alicia–Martínez–Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000445, Pregunta relativa a construcción, adaptación, dotación y remodelación del CEIP San 
Eustaquio en Sanlúcar la Mayor (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Patricia del Pozo Fernández, D. Juan Francisco Bueno Na-
varro, D. Jaime Raynaud Soto y Dña. Alicia Martínez Martín, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 27 de febrero de 2018
Orden de publicación de 5 de marzo de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–Dña.–Patricia–del–Pozo–Fernández,–D.–Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–D.–Jaime–Raynaud–
Soto–y–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–construcción,–adaptación,–dotación–y–remodelación–del–CEIP–San–Eustaquio–
en–Sanlúcar–la–Mayor–(Sevilla).

PREGUNTA

¿Para–cuándo–tiene–previsto–la–Consejería–de–Educación–la–construcción,–adaptación,–dotación–y–remode-
lación–del–CEIP–San–Eustaquio–en–Sanlúcar–la–Mayor–de–la–provincia–de–Sevilla?

Parlamento–de–Andalucía,–21–de–febrero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Patricia–del–Pozo–Fernández,–
Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–

Jaime–Raynaud–Soto–y––
Alicia–Martínez–Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000446, Pregunta relativa a construcción, adaptación, dotación y remodelación del CEIP Talhara 
en Benacazón (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Patricia del Pozo Fernández, D. Juan Francisco Bueno Na-
varro, D. Jaime Raynaud Soto y Dña. Alicia Martínez Martín, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 27 de febrero de 2018
Orden de publicación de 5 de marzo de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–Dña.–Patricia–del–Pozo–Fernández,–D.–Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–D.–Jaime–Raynaud–
Soto–y–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a– lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de– respuesta– escrita– relativa– a– construcción,– adaptación,– dotación– y– remodelación– del– CEIP– Talhara– en–
Benacazón–(Sevilla).

PREGUNTA

¿Para–cuándo–tiene–previsto–la–Consejería–de–Educación–la–construcción,–adaptación,–dotación–y–remode-
lación–del–CEIP–Talhara–en–Benacazón–de–la–provincia–de–Sevilla?

Parlamento–de–Andalucía,–21–de–febrero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Patricia–del–Pozo–Fernández,–
Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–

Jaime–Raynaud–Soto–y––
Alicia–Martínez–Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000447, Pregunta relativa a construcción, adaptación, dotación y remodelación del CEIP Irippo 
en Coripe (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Patricia del Pozo Fernández, D. Juan Francisco Bueno Na-
varro, D. Jaime Raynaud Soto y Dña. Alicia Martínez Martín, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 27 de febrero de 2018
Orden de publicación de 5 de marzo de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–Dña.–Patricia–del–Pozo–Fernández,–D.–Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–D.–Jaime–Raynaud–
Soto–y–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–construcción,–adaptación,–dotación–y–remodelación–del–CEIP–Irippo–en–Coripe–
(Sevilla).

PREGUNTA

¿Para–cuándo–tiene–previsto–la–Consejería–de–Educación–la–construcción,–adaptación,–dotación–y–remode-
lación–del–CEIP–Irippo–en–Coripe–de–la–provincia–de–Sevilla?

Parlamento–de–Andalucía,–21–de–febrero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Patricia–del–Pozo–Fernández,–
Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–

Jaime–Raynaud–Soto–y––
Alicia–Martínez–Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000448, Pregunta relativa a reforma integral del CEIP Padre Manjón en Bormujos (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Patricia del Pozo Fernández, D. Juan Francisco Bueno Na-
varro, D. Jaime Raynaud Soto y Dña. Alicia Martínez Martín, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 27 de febrero de 2018
Orden de publicación de 5 de marzo de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–Dña.–Patricia–del–Pozo–Fernández,–D.–Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–D.–Jaime–Raynaud–
Soto–y–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–respuesta–escrita–relativa–a–reforma–integral–del–CEIP–Padre–Manjón–en–Bormujos–(Sevilla).

PREGUNTA

¿Para–cuándo–tiene–previsto–la–Consejería–de–Educación–la–reforma–integral–del–CEIP–Padre–Manjón–en–
Bormujos–de–la–provincia–de–Sevilla?

Parlamento–de–Andalucía,–21–de–febrero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Patricia–del–Pozo–Fernández,–
Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–

Jaime–Raynaud–Soto–y––
Alicia–Martínez–Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000449, Pregunta relativa a personal docente en tareas administrativas en las delegaciones 
territoriales de Educación

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Patricia del Pozo Fernández, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 27 de febrero de 2018
Orden de publicación de 5 de marzo de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Patricia–del–Pozo–Fernández,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–
artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–
con– ruego–de– respuesta–escrita– relativa–a–personal–docente–en– tareas–administrativas–en– las–delegaciones–
territoriales–de–Educación.

PREGUNTA

¿Cuántos–docentes–y–en–qué–tareas–administrativas–prestan–servicios–de–carácter–administrativo–y/o–ase-
soramiento–en–las–diferentes–delegaciones–territoriales–de–Educación–de–Andalucía?

Parlamento–de–Andalucía,–21–de–febrero–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Patricia–del–Pozo–Fernández.
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10-18/PE-000450, Pregunta relativa a personal administrativo en el CEIP Jardín Botánico

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Esperanza Oña Sevilla, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 27 de febrero de 2018
Orden de publicación de 5 de marzo de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Esperanza–Oña–Sevilla,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–
artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–
con–ruego–de–respuesta–escrita–relativa–a–personal–administrativo–en–el–CEIP–Jardín–Botánico.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

El–colegio–Jardín–Botánico–cuenta–con–una,–dos–o–tres–líneas–por–curso,–por–lo–que–su–alumnado–es–superior–
al–inicialmente–previsto.–No–obstante,–sigue–con–doce–horas–semanales–de–trabajo–administrativo–a–cargo–de–
una–monitora–escolar–que–completa–veinte–horas–en–otro–centro–público–de–la–zona.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–las–siguientes

PREGUNTAS

¿Considera–el–Gobierno–andaluz–que–esta–cobertura–horaria–administrativa–es–suficiente–para–llevar–a–cabo–
las–actuales–necesidades–del–colegio?

¿Qué–criterio–se–sigue–en–el–Gobierno–andaluz–para–decidir–la–dedicación–horaria–administrativa–y–concre-
tamente–en–este–centro?

¿Está–previsto–el–incremento–de–horas–para–funciones–administrativas–y,–en–tal–caso,–para–cuándo?

Parlamento–de–Andalucía,–21–de–febrero–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Esperanza–Oña–Sevilla.
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000451, Pregunta relativa a profesorado de interculturalidad CEIP Jardín Botánico

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Esperanza Oña Sevilla, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 27 de febrero de 2018
Orden de publicación de 5 de marzo de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La– Ilma.–Sra.–Dña.–María–Esperanza–Oña–Sevilla,– del–G.P.–Popular– Andaluz,– con– arreglo– a– lo– previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–respuesta–escrita–relativa–a–profesorado–de–interculturalidad–CEIP–Jardín–Botánico.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

El–colegio–público–Jardín–Botánico–de–La–Cala–de–Mijas–está–situado–en–una–zona–de–gran–crecimiento–
poblacional–que–sigue–aumentando–mes–a–mes.–En–consecuencia,–sus–aulas–están–masificadas,–con–una–ratio–
de–28–alumnos–por–clase.–A–esto–debe–añadirse–que–tiene–más–de–un–40%–de–alumnado–extranjero,– lo–que–
dificulta–más–la–labor–docente.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–las–siguientes

PREGUNTAS

¿Considera–el–Gobierno–andaluz–que–es–suficiente–un–profesor–de–interculturalidad–ante–un–40%–de–alum-
nos–extranjeros?

¿Tiene–previsto–el–Consejo–de–Gobierno–disminuir– las– ratios–del– centro–dotándolo–de–más–aulas–y–más–
profesorado?

Parlamento–de–Andalucía,–21–de–febrero–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Esperanza–Oña–Sevilla.
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000452, Pregunta relativa a educación especial en La Cala de Mijas (Málaga)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Esperanza Oña Sevilla, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 27 de febrero de 2018
Orden de publicación de 5 de marzo de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Esperanza–Oña–Sevilla,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–
artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–
con–ruego–de–respuesta–escrita–relativa–a–Educación–Especial–en–La–Cala–de–Mijas–(Málaga).

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

Una–alumna–de–educación–especial–que–vive–en–La–Cala–de–Mijas–(Málaga)–acudía–al–colegio–público–Jardín–
Botánico–durante–el–pasado–curso.–En–este–curso–ha–sido–trasladada–a–un–instituto–de–Fuengirola–ya–que–ha–
cumplido–14–años.–La–distancia–entre–ambos–centros–es–de–16,9–km–y– la–alumna–no–dispone–de–transporte–
escolar.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–las–siguientes

PREGUNTAS

¿Tiene–el–Gobierno–andaluz–conocimiento–de–este–hecho?
¿Tiene–el–Gobierno–andaluz–prevista–una–solución–para–la–mencionada–alumna?

Parlamento–de–Andalucía,–21–de–febrero–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Esperanza–Oña–Sevilla.
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10-18/PE-000453, Pregunta relativa a aulas prefabricadas en el colegio público Jardín Botánico en La 
Cala de Mijas (Málaga)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Esperanza Oña Sevilla, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 27 de febrero de 2018
Orden de publicación de 5 de marzo de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Esperanza–Oña–Sevilla,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–
el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pre-
gunta–con–ruego–de–respuesta–escrita–relativa–a–aulas–prefabricadas–en–el–Colegio–Público–Jardín–Botánico–
en–La–Cala–de–Mijas–(Málaga).

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

El–colegio–público–Jardín–Botánico–tiene–ocho–aulas–prefabricadas–diez–años–después–de–colocar–las–pri-
meras.–De–hecho,–en–el–curso–actual–estas–instalaciones–se–han–incrementado–en–dos.

Ante–ello,–el–Gobierno–andaluz–ha–anunciado–una–ampliación–del–centro–con–un–número–de–plazas–inferior–
a–la–cantidad–de–alumnos–que–cursan–sus–estudios–en–estas–aulas.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–las–siguientes

PREGUNTAS

¿Cuántas–plazas–aportará–la–ampliación–prevista–en–este–colegio–de–La–Cala–de–Mijas?
¿Cuándo–comenzarán–las–obras–de–ampliación?
¿Con–esta–actuación–quedan–resueltos–los–problemas–de–masificación–de–los–centros–públicos–de–La–Cala?

Parlamento–de–Andalucía,–21–de–febrero–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Esperanza–Oña–Sevilla.
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10-18/PE-000454, Pregunta relativa a cierre del centro de menores inmigrantes de Estepona (Málaga)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Esperanza Oña Sevilla, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 27 de febrero de 2018
Orden de publicación de 5 de marzo de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Esperanza–Oña–Sevilla,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–
artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–
con–ruego–de–respuesta–escrita–relativa–a–cierre–del–centro–de–menores–inmigrantes–de–Estepona–(Málaga).

PREGUNTAS

¿Por–qué–se–cerró–el–centro–de–menores–de–inmigrantes–de–Estepona?
¿Por–qué–se–encuentra–abandonado–este–centro–y–hasta–cuándo–va–a–seguir–así?
¿Existe–algún–proyecto–para–la–utilización–del–edificio,–a–qué–se–destinaría–y–cuándo–se–pondría–en–marcha?

Parlamento–de–Andalucía,–21–de–febrero–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Esperanza–Oña–Sevilla.
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10-18/PE-000455, Pregunta relativa a uso del centro de menores inmigrantes en Estepona (Málaga)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Esperanza Oña Sevilla, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 27 de febrero de 2018
Orden de publicación de 5 de marzo de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Esperanza–Oña–Sevilla,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–
artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–
con–ruego–de–respuesta–escrita–relativa–a–uso–del–centro–de–menores–inmigrantes–en–Estepona–(Málaga).

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

En–el–municipio–de–Estepona–hay–un–centro–de–menores–inmigrantes–que–lleva–dos–años–sin–uso,–vacío,–
abandonado–y–utilizado–para–el–vandalismo.–La–basura–se–acumula–por–todas–partes–y–cada–día–aumenta–el–
deterioro–a–que–está–sometido.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–las–siguientes

PREGUNTAS

¿Cuánto–costó–la–puesta–en–marcha–de–este–edificio–como–centro–de–menores–y–cuándo–comenzó–a–dar–
servicio?

¿Cuánto–tiempo–permaneció–en–uso–y–con–qué–resultados?

Parlamento–de–Andalucía,–21–de–febrero–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Esperanza–Oña–Sevilla.
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10-18/PE-000456, Pregunta relativa a edificios sin uso de titularidad pública autonómica en Almería

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Esperanza Oña Sevilla, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 27 de febrero de 2018
Orden de publicación de 5 de marzo de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Esperanza–Oña–Sevilla,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–
el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pre-
gunta–con–ruego–de–respuesta–escrita–relativa–a–edificios–sin–uso–de–titularidad–pública–autonómica–en–Almería.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

La–Junta–de–Andalucía–es–propietaria–de–numerosos–edificios–en–nuestra–comunidad–y–algunos–de–ellos–
no–parecen–tener–ningún–uso.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Cuántos–edificios–o–locales–de–titularidad–pública–autonómica–están–sin–uso–en–la–provincia–de–Almería,–
por–qué–se–cerraron–y–cuándo–está–prevista–su–nueva–utilización?–Detállese–por–edificio–y–municipio.

Parlamento–de–Andalucía,–21–de–febrero–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Esperanza–Oña–Sevilla.
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000457, Pregunta relativa a edificios sin uso de titularidad pública autonómica en Cádiz

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Esperanza Oña Sevilla, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 27 de febrero de 2018
Orden de publicación de 5 de marzo de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Esperanza–Oña–Sevilla,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–
el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pre-
gunta–con–ruego–de–respuesta–escrita–relativa–a–edificios–sin–uso–de–titularidad–pública–autonómica–en–Cádiz.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

La–Junta–de–Andalucía–es–propietaria–de–numerosos–edificios–en–nuestra–comunidad–y–algunos–de–ellos–
no–parecen–tener–ningún–uso.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Cuántos–edificios–o–locales–de–titularidad–pública–autonómica–están–sin–uso–en–la–provincia–de–Cádiz,–por–
qué–se–cerraron–y–cuándo–está–prevista–su–nueva–utilización?–Detállese–por–edificio–y–municipio.

Parlamento–de–Andalucía,–21–de–febrero–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Esperanza–Oña–Sevilla.
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000458, Pregunta relativa a edificios sin uso de titularidad pública autonómica en Córdoba

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Esperanza Oña Sevilla, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 27 de febrero de 2018
Orden de publicación de 5 de marzo de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Esperanza–Oña–Sevilla,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–
artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–
con–ruego–de–respuesta–escrita–relativa–a–edificios–sin–uso–de–titularidad–pública–autonómica–en–Córdoba.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

La–Junta–de–Andalucía–es–propietaria–de–numerosos–edificios–en–nuestra–comunidad–y–algunos–de–ellos–
no–parecen–tener–ningún–uso.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Cuántos–edificios–o–locales–de–titularidad–pública–autonómica–están–sin–uso–en–la–provincia–de–Córdoba,–
por–qué–se–cerraron–y–cuándo–está–prevista–su–nueva–utilización?–Detállese–por–edificio–y–municipio.

Parlamento–de–Andalucía,–21–de–febrero–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Esperanza–Oña–Sevilla.
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000459, Pregunta relativa a edificios sin uso de titularidad pública autonómica en Granada

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Esperanza Oña Sevilla, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 27 de febrero de 2018
Orden de publicación de 5 de marzo de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Esperanza–Oña–Sevilla,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–
artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–
con–ruego–de–respuesta–escrita–relativa–a–edificios–sin–uso–de–titularidad–pública–autonómica–en–Granada.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

La–Junta–de–Andalucía–es–propietaria–de–numerosos–edificios–en–nuestra–Comunidad–y–algunos–de–ellos–
no–parecen–tener–ningún–uso.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Cuántos–edificios–o–locales–de–titularidad–pública–autonómica–están–sin–uso–en–la–provincia–de–Granada,–
por–qué–se–cerraron–y–cuándo–está–prevista–su–nueva–utilización?–Detállese–por–edificio–y–municipio.

Parlamento–de–Andalucía,–21–de–febrero–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Esperanza–Oña–Sevilla.
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000460, Pregunta relativa a edificios sin uso de titularidad pública autonómica en Huelva

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Esperanza Oña Sevilla, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 27 de febrero de 2018
Orden de publicación de 5 de marzo de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Esperanza–Oña–Sevilla,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–
el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pre-
gunta–con–ruego–de–respuesta–escrita–relativa–a–edificios–sin–uso–de–titularidad–pública–autonómica–en–Huelva.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

La–Junta–de–Andalucía–es–propietaria–de–numerosos–edificios–en–nuestra–Comunidad–y–algunos–de–ellos–
no–parecen–tener–ningún–uso.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Cuántos–edificios–o– locales–de–titularidad–pública–autonómica–están–sin–uso–en– la–provincia–de–Huelva,–
por–qué–se–cerraron–y–cuándo–está–prevista–su–nueva–utilización?–Detállese–por–edificio–y–municipio.

Parlamento–de–Andalucía,–21–de–febrero–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Esperanza–Oña–Sevilla.
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000461, Pregunta relativa a edificios sin uso de titularidad pública autonómica en Jaén

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Esperanza Oña Sevilla, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 27 de febrero de 2018
Orden de publicación de 5 de marzo de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Esperanza–Oña–Sevilla,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–
el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pre-
gunta–con–ruego–de–respuesta–escrita–relativa–a–edificios–sin–uso–de–titularidad–pública–autonómica–en–Jaén.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

La–Junta–de–Andalucía–es–propietaria–de–numerosos–edificios–en–nuestra–Comunidad–y–algunos–de–ellos–
no–parecen–tener–ningún–uso.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Cuántos–edificios–o–locales–de–titularidad–pública–autonómica–están–sin–uso–en–la–provincia–de–Jaén,–por–
qué–se–cerraron–y–cuándo–está–prevista–su–nueva–utilización?–Detállese–por–edificio–y–municipio.

Parlamento–de–Andalucía,–21–de–febrero–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Esperanza–Oña–Sevilla.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000462, Pregunta relativa a edificios sin uso de titularidad pública autonómica en Málaga

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Esperanza Oña Sevilla, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 27 de febrero de 2018
Orden de publicación de 5 de marzo de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Esperanza–Oña–Sevilla,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–
el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pre-
gunta–con–ruego–de–respuesta–escrita–relativa–a–edificios–sin–uso–de–titularidad–pública–autonómica–en–Málaga.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

La–Junta–de–Andalucía–es–propietaria–de–numerosos–edificios–en–nuestra–comunidad–y–algunos–de–ellos–
no–parecen–tener–ningún–uso.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Cuántos–edificios–o–locales–de–titularidad–pública–autonómica–están–sin–uso–en–la–provincia–de–Málaga,–
por–qué–se–cerraron–y–cuándo–está–prevista–su–nueva–utilización?–Detállese–por–edificio–y–municipio.

Parlamento–de–Andalucía,–21–de–febrero–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Esperanza–Oña–Sevilla.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000463, Pregunta relativa a edificios sin uso de titularidad pública autonómica en Sevilla

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Esperanza Oña Sevilla, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 27 de febrero de 2018
Orden de publicación de 5 de marzo de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Esperanza–Oña–Sevilla,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–
el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pre-
gunta–con–ruego–de–respuesta–escrita–relativa–a–edificios–sin–uso–de–titularidad–pública–autonómica–en–Sevilla.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

La–Junta–de–Andalucía–es–propietaria–de–numerosos–edificios–en–nuestra–comunidad–y–algunos–de–ellos–
no–parecen–tener–ningún–uso.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Cuántos–edificios–o–locales–de–titularidad–pública–autonómica–están–sin–uso–en–la–provincia–de–Sevilla,–por–
qué–se–cerraron–y–cuándo–está–prevista–su–nueva–utilización?–Detállese–por–edificio–y–municipio.

Parlamento–de–Andalucía,–21–de–febrero–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Esperanza–Oña–Sevilla.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000464, Pregunta relativa a gestión del centro de menores inmigrantes de Estepona (Málaga)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Esperanza Oña Sevilla, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 27 de febrero de 2018
Orden de publicación de 5 de marzo de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Esperanza–Oña–Sevilla,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–
artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–
con–ruego–de–respuesta–escrita–relativa–a–gestión–del–centro–de–menores–inmigrantes–de–Estepona–(Málaga).

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

El– centro– de– menores– inmigrantes– de– Estepona– se– cerró– hace– un– par– de– años– y– desde– entonces– se–
encuentra–en–el–más–absoluto–abandono.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–las–siguientes

PREGUNTAS

¿Por–qué–se–privatizó–la–gestión–de–este–servicio–público–en–el–municipio–malagueño–de–Estepona?
¿Cuánto–pagaba–anualmente–el–Gobierno–andaluz–a–la–empresa–concesionaria?
¿Tuvo–el–Gobierno–andaluz–que–pagar–alguna–cantidad–por–rescate–de–la–concesión,–indemnización–o–por–

cualquier–otro–concepto?

Parlamento–de–Andalucía,–21–de–febrero–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Esperanza–Oña–Sevilla.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000465, Pregunta relativa a criterios de financiación de las orquestas sinfónicas andaluzas

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Esperanza Oña Sevilla, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 27 de febrero de 2018
Orden de publicación de 5 de marzo de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Esperanza–Oña–Sevilla,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–
artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–
con–ruego–de–respuesta–escrita–relativa–a–criterios–de–financiación–de–las–orquestas–sinfónicas–andaluzas.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

Cada–año,– vía–presupuestaria,– se–establecen–unas–partidas–para– financiar– a– las– cuatro–orquestas–
sinfónicas– de–Andalucía–en– función–de–unos–porcentajes–que–no–siempre–son– iguales,– resultando–por–ello–
cifras–muy–diferentes–en–las–aportaciones–a–cada–una–de–ellas.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–las–siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles–son– los–criterios–utilizados–por–el–Gobierno–andaluz–para–el– reparto–de–estas–partidas–y–de– los–
porcentajes–que–se–aplican?

¿Se–tienen–en–cuenta–para–ello–la–gestión–de–estos–fondos–por–cada–una–de–las–orquestas?

Parlamento–de–Andalucía,–21–de–febrero–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Esperanza–Oña–Sevilla.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm.–657– X–LEGISLATURA– 14–de–marzo–de–2018

Pág.–81

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000466, Pregunta relativa a aportaciones anuales a las orquestas sinfónicas andaluzas

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Esperanza Oña Sevilla, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 27 de febrero de 2018
Orden de publicación de 5 de marzo de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Esperanza–Oña–Sevilla,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–
el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pre-
gunta–con–ruego–de–respuesta–escrita–relativa–a–aportaciones–anuales–a–las–orquestas–sinfónicas–andaluzas.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

Al–margen–de–las–aportaciones–que–figuran–en–cada–presupuesto–para–cada–una–de–las–cuatro–orquestas–
sinfónicas–andaluzas,–algunas–de–estas–orquestas–han–recibido–cantidades–por–diversos–conceptos.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–las–siguientes

PREGUNTAS

¿Qué– cantidades– han– recibido– cada– una– de– las– cuatro– orquestas– referidas– en– los– últimos– cinco– años,–
incluyendo–2013–y–2017,–que–hayan–sido–previstas–o–no–específicamente–en–sus–correspondientes–partidas–
presupuestarias,–ofreciendo–la–información–por–orquesta,–concepto–y–año?

¿Existe–el–compromiso–o–intención–por–parte–del–Gobierno–andaluz–de–aportar–alguna–cantidad–más–a–estas–
orquestas–durante–2018,–cuánto–sería–y–por–qué–conceptos?

Parlamento–de–Andalucía,–21–de–febrero–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Esperanza–Oña–Sevilla.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000467, Pregunta relativa a plan de viabilidad de las orquestas sinfónicas andaluzas

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Esperanza Oña Sevilla, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 27 de febrero de 2018
Orden de publicación de 5 de marzo de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La– Ilma.–Sra.–Dña.–María–Esperanza–Oña–Sevilla,– del–G.P.–Popular– Andaluz,– con– arreglo– a– lo– previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–respuesta–escrita–relativa–a–plan–de–viabilidad–de–las–orquestas–sinfónicas–andaluzas.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

En–Andalucía,– existen– cuatro– orquestas– sinfónicas– cofinanciadas– por– la– Junta– de–Andalucía:–Granada,–
Málaga,–Córdoba–y–Sevilla.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–las–siguientes

PREGUNTAS

¿Se–exige–por–parte–de–la–Junta–de–Andalucía–la–existencia–de–planes–anuales–de–viabilidad–que–garanticen–
la–financiación–de–proyectos–viables–y–bien–gestionados?

¿Se–supervisa,–por–parte–de–la–Consejería–competente,– la–ejecución–presupuestaria–de–las–aportaciones–
económicas–realizadas–con–el–fin–de–comprobar–el–buen–uso–de–esas–partidas–y–la–viabilidad–del–proyecto?

Parlamento–de–Andalucía,–21–de–febrero–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Esperanza–Oña–Sevilla.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000468, Pregunta relativa a coste proceso de desfusión hospitalaria en Granada

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 27 de febrero de 2018
Orden de publicación de 5 de marzo de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Eva–Martín–Pérez,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a– lo–previsto–en–el–
artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–
con–ruego–de–respuesta–escrita–relativa–a–coste–proceso–de–desfusión–hospitalaria–en–Granada.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

Para–el–proceso–de– fusión–hospitalaria–en–Granada,– la–Junta–de–Andalucía–ha– reconocido–que–se– invir-
tieron–casi–diez–millones–de–euros–en–convertir–el–Hospital–de–Traumatología–en–el–nuevo–Materno-Infantil;–
este–proyecto–nunca–se–llegó–a–consumar–como–consecuencia–del–iniciado–proceso–de–reversión–de–la–fusión–
hospitalaria–por–el–que–se–han–destinado–4,27–millones–de–euros–para–reconvertir–este–centro,–de–nuevo,–en–
el–Hospital–de–Traumatología.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Qué–parte–de–esos–casi–diez–millones–de–euros–son–«reutilizables»–en–el–nuevo–Trauma–y–qué–parte–se–
ha–perdido–como–consecuencia–del–proceso–de–desfusión–hospitalaria?

Parlamento–de–Andalucía,–21–de–febrero–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Eva–Martín–Pérez.
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000469, Pregunta relativa a proceso de desfusión hospitalaria de Granada

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 27 de febrero de 2018
Orden de publicación de 5 de marzo de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Eva–Martín–Pérez,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a– lo–previsto–en–el–
artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–
con–ruego–de–respuesta–escrita–relativa–a–proceso–de–desfusión–hospitalaria–de–Granada.

PREGUNTAS

¿Puede–garantizar–la–Consejería–de–Salud–que–las–especialidades–médicas–de–anatomía–patológica,–hema-
tología,–análisis– clínicos,– cirugía–vascular– y–microbiología–están–contempladas–en–el–proceso–de–desfusión–
hospitalaria–de–Granada?

¿Está–previsto–y–se–puede–garantizar–que–estas–especialidades–médicas–van–a–volver–del–centro–hospita-
lario–del–PTS?

Parlamento–de–Andalucía,–21–de–febrero–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Eva–Martín–Pérez.
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000470, Pregunta relativa a climatización en los IES Pedro Suárez y Albaicín en Granada

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Francisca Carazo Villalonga, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 27 de febrero de 2018
Orden de publicación de 5 de marzo de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Francisca–Carazo–Villalonga,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pre-
gunta–con–ruego–de–respuesta–escrita–relativa–a–climatización–en–los–IES–Pedro–Suárez–y–Albaicín–en–Granada.

PREGUNTAS

¿En–qué–situación–se–encuentra–la–climatización–del–IES–Pedro–Suárez–de–la–ciudad–de–Granada?
¿Tiene–previsto–el–Gobierno–andaluz– intervenir– en–el– sistema–de–climatización–en–el– IES–Albaicín–de– la–

ciudad– de–Granada?–Detállese– presupuesto,– situación– del– proyecto,– características– y– los– plazos– previstos–
para–su–finalización.

Parlamento–de–Andalucía,–21–de–febrero–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Francisca–Carazo–Villalonga.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm.–657– X–LEGISLATURA– 14–de–marzo–de–2018

©–Parlamento–de–Andalucía– - – ISSN:1133-0236– - – DL:SE.–659-1993

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

10-18/PE-000471, Pregunta relativa a intervención en la Escuela de Idiomas de Granada

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Francisca Carazo Villalonga, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 27 de febrero de 2018
Orden de publicación de 5 de marzo de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Francisca–Carazo–Villalonga,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–respuesta–escrita–relativa–a–intervención–en–la–Escuela–de–Idiomas–de–Granada.

PREGUNTA

¿Tiene–previsto–el–Gobierno–andaluz–acometer–alguna–intervención–en–la–Escuela–de–Idiomas–de–Granada?–
Detállese–situación,–características–y–objetivos–del–proyecto–de–intervención–y–los–plazos–previstos.

Parlamento–de–Andalucía,–21–de–febrero–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Francisca–Carazo–Villalonga.


	BOPA 657, de 14 de marzo de 2018
	CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN
	PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO
	10-18/PE-000395, Pregunta relativa a privatización del servicio de mantenimiento de varios hospitales y centros sanitarios de la provincia de Cádiz
	10-18/PE-000396, Pregunta relativa a proyecto Eolo para la playa de Valdevaqueros, en Tarifa (Cádiz)
	10-18/PE-000397, Pregunta relativa a control de emisiones de la industria cementera
	10-18/PE-000398, Pregunta relativa a retraso del decreto de sequía
	10-18/PE-000399, Pregunta relativa a puentes de Punta Umbría (Huelva)
	10-18/PE-000400, Pregunta relativa a ruta marítima entre Huelva y Cádiz
	10-18/PE-000401, Pregunta relativa a concurso de traslados en la categoría de enfermeros
	10-18/PE-000402, Pregunta relativa a gasto en oftalmología en hospitales andaluces
	10-18/PE-000403, Pregunta relativa a carreteras entre Huelva y Cádiz
	10-18/PE-000404, Pregunta relativa a autovía de la Cuenca Minera
	10-18/PE-000405, Pregunta relativa a carretera Hinojales-Arroyomolinos de León
	10-18/PE-000406, Pregunta relativa a accesos desde la autovía Huelva-Ayamonte a las playas
	10-18/PE-000407, Pregunta relativa a médico 24 horas en La Antilla, Huelva
	10-18/PE-000408, Pregunta relativa a médico 24 horas en El Rocío, Huelva
	10-18/PE-000409, Pregunta relativa a pediatras en Almonte (Huelva)
	10-18/PE-000410, Pregunta relativa a subvenciones de redes de banda ancha de nueva generación
	10-18/PE-000411, Pregunta relativa a datos de neumonía atípica en la barriada de Río San Pedro en Puerto Real
	10-18/PE-000412, Pregunta relativa a actuación en materia de aguas, saneamiento y depuración a lo largo de 2018
	10-18/PE-000413, Pregunta relativa a subvenciones a cargo del 0,7% del IRPF en La Línea de la Concepción (Cádiz)
	10-18/PE-000414, Pregunta relativa a subvenciones a cargo del 0,7% del IRPF en la ciudad de Jerez de la Frontera (Cádiz)
	10-18/PE-000415, Pregunta relativa a subvenciones a cargo del 0,7% del IRPF en Algeciras (Cádiz)
	10-18/PE-000416, Pregunta relativa a subvenciones a cargo del 0,7% del IRPF en El Puerto de Santa María (Cádiz)
	10-18/PE-000417, Pregunta relativa a subvenciones a cargo del 0,7% del IRPF en San Fernando (Cádiz)
	10-18/PE-000418, Pregunta relativa a Plan de refuerzo de necesidades educativas especiales
	10-18/PE-000419, Pregunta relativa a estado del cauce y márgenes del río Guadaíra y su entorno
	10-18/PE-000420, Pregunta relativa a autovía A-381 entre Jerez de la Frontera y Los Barrios
	10-18/PE-000421, Pregunta relativa a exoneración al Ayuntamiento de San José del Valle (Cádiz)
	10-18/PE-000422, Pregunta relativa a exoneración al Ayuntamiento de Chiclana de la Frontera (Cádiz)
	10-18/PE-000423, Pregunta relativa a exoneración al Ayuntamiento de Rota (Cádiz)
	10-18/PE-000424, Pregunta relativa a exoneración al Ayuntamiento de Cabra (Córdoba)
	10-18/PE-000425, Pregunta relativa a exoneración al Ayuntamiento de Monturque (Córdoba)
	10-18/PE-000426, Pregunta relativa a exoneración al Ayuntamiento de Armilla (Granada)
	10-18/PE-000427, Pregunta relativa a exoneración al Ayuntamiento de Benalúa (Granada)
	10-18/PE-000428, Pregunta relativa a exoneración al Ayuntamiento de Palos de la Frontera (Huelva)
	10-18/PE-000429, Pregunta relativa a exoneración al Ayuntamiento de Fuenteheridos (Huelva)
	10-18/PE-000430, Pregunta relativa a exoneración al Ayuntamiento de La Carolina (Jaén)
	10-18/PE-000431, Pregunta relativa a exoneración al Ayuntamiento de Algeciras (Cádiz)
	10-18/PE-000432, Pregunta relativa a apertura del centro de formación profesional de San Juan de Dios
	10-18/PE-000433, Pregunta relativa al CEIP Flor de Azahar, en la Estación de Cártama (Málaga)
	10-18/PE-000434, Pregunta relativa a construcción, adaptación, dotación y remodelación del CEIP en Los Corrales (Sevilla)
	10-18/PE-000435, Pregunta relativa a la construcción, adaptación, dotación y remodelación y ampliación del IES en Gelves (Sevilla)
	10-18/PE-000436, Pregunta relativa a la construcción, adaptación, dotación y remodelación del IES en Bollullos de la Mitación (Sevilla)
	10-18/PE-000437, Pregunta relativa a la construcción, adaptación, dotación y remodelación del IES en El Viso (Sevilla)
	10-18/PE-000438, Pregunta relativa a construcción, adaptación, dotación y remodelación del CEIP en Pilas (Sevilla)
	10-18/PE-000439, Pregunta relativa a la construcción, adaptación, dotación y remodelación del IES en Espartinas (Sevilla)
	10-18/PE-000440, Pregunta relativa a construcción, adaptación, dotación y remodelación del IES en Lantejuela (Sevilla)
	10-18/PE-000441, Pregunta relativa a construcción, adaptación, dotación y remodelación del IES en Valencina (Sevilla)
	10-18/PE-000442, Pregunta relativa a construcción, adaptación, dotación y remodelación del nuevo IES en Villanueva del Ariscal (Sevilla)
	10-18/PE-000443, Pregunta relativa a nueva línea de bachiller en el IES Pablo Neruda de Castilleja de la Cuesta (Sevilla)
	10-18/PE-000444, Pregunta relativa a remodelación del CEIP Fuente Rey en Dos Hermanas (Sevilla)
	10-18/PE-000445, Pregunta relativa a construcción, adaptación, dotación y remodelación del CEIP San Eustaquio en Sanlúcar la Mayor (Sevilla)
	10-18/PE-000446, Pregunta relativa a construcción, adaptación, dotación y remodelación del CEIP Talhara en Benacazón (Sevilla)
	10-18/PE-000447, Pregunta relativa a construcción, adaptación, dotación y remodelación del CEIP Irippo en Coripe (Sevilla)
	10-18/PE-000448, Pregunta relativa a reforma integral del CEIP Padre Manjón en Bormujos (Sevilla)
	10-18/PE-000449, Pregunta relativa a personal docente en tareas administrativas en las delegaciones territoriales de Educación
	10-18/PE-000450, Pregunta relativa a personal administrativo en el CEIP Jardín Botánico
	10-18/PE-000451, Pregunta relativa a profesorado de interculturalidad CEIP Jardín Botánico
	10-18/PE-000452, Pregunta relativa a educación especial en La Cala de Mijas (Málaga)
	10-18/PE-000453, Pregunta relativa a aulas prefabricadas en el colegio público Jardín Botánico en La Cala de Mijas (Málaga)
	10-18/PE-000454, Pregunta relativa a cierre del centro de menores inmigrantes de Estepona (Málaga)
	10-18/PE-000455, Pregunta relativa a uso del centro de menores inmigrantes en Estepona (Málaga)
	10-18/PE-000456, Pregunta relativa a edificios sin uso de titularidad pública autonómica en Almería
	10-18/PE-000457, Pregunta relativa a edificios sin uso de titularidad pública autonómica en Cádiz
	10-18/PE-000458, Pregunta relativa a edificios sin uso de titularidad pública autonómica en Córdoba
	10-18/PE-000459, Pregunta relativa a edificios sin uso de titularidad pública autonómica en Granada
	10-18/PE-000460, Pregunta relativa a edificios sin uso de titularidad pública autonómica en Huelva
	10-18/PE-000461, Pregunta relativa a edificios sin uso de titularidad pública autonómica en Jaén
	10-18/PE-000462, Pregunta relativa a edificios sin uso de titularidad pública autonómica en Málaga
	10-18/PE-000463, Pregunta relativa a edificios sin uso de titularidad pública autonómica en Sevilla
	10-18/PE-000464, Pregunta relativa a gestión del centro de menores inmigrantes de Estepona (Málaga)
	10-18/PE-000465, Pregunta relativa a criterios de financiación de las orquestas sinfónicas andaluzas
	10-18/PE-000466, Pregunta relativa a aportaciones anuales a las orquestas sinfónicas andaluzas
	10-18/PE-000467, Pregunta relativa a plan de viabilidad de las orquestas sinfónicas andaluzas
	10-18/PE-000468, Pregunta relativa a coste proceso de desfusión hospitalaria en Granada
	10-18/PE-000469, Pregunta relativa a proceso de desfusión hospitalaria de Granada
	10-18/PE-000470, Pregunta relativa a climatización en los IES Pedro Suárez y Albaicín en Granada
	10-18/PE-000471, Pregunta relativa a intervención en la Escuela de Idiomas de Granada




